

Palais de la Découverte

avenue Franklin-D.-Roosevelt — 75008 PARIS

(Tél. : 43.59.16.65)

Extrait du programme d'activités

NOVEMBRE 1986

LES EXPOSITIONS

« LA DANSE DE L'UNIVERS »

Avec un langage simple, cette exposition a pour objectif de présenter à tous un aperçu de la recherche actuelle sur les plus petits éléments qui constituent notre Univers.

Partant du monde de l'infiniment petit, l'auteur nous entraîne dans un parcours poétique où sont mis en scène tous ces mots étranges et savants tels que le quark, l'atome, le Big Bang...

De l'infiniment petit à l'infiniment grand, nous découvrirons les concepts, les moyens, les outils, les hommes de la recherche.

Cette exposition, devant la difficulté à traduire en images une réalité complexe et invisible, a pris le parti de s'appuyer sur une iconographie délibérément étrangère à la science : en contrepoint d'une réalité, elle en propose une autre.

Ainsi, des reproductions d'œuvres d'artistes, pour la plupart modernes, ponctuent le propos et nous font pénétrer le monde de la recherche scientifique, grâce au truchement de la sensibilité.

La « Danse de l'Univers » ne se veut pas une leçon de physique : elle propose, entremêlant savoir et imaginaire, un moment de réflexion sur le monde.

Du 14 novembre 1986 au 31 janvier 1987,
Palais de la Découverte,
avenue Franklin-D.-Roosevelt, 75008 Paris.

Rappel :

LES HOLOGRAMMES

(nouvelle prolongation jusqu'au 15 janvier 1987).

150 images grand format immatérielles et transparentes pour l'art, l'enseignement ou la publicité, avec la simulation de la cabine de pilotage de la future fusée Hermès.
